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Issus des tous derniers tris de novembre 2010, cette sélection de Grains Nobles est probable-
ment l’un des plus riches jamais récolté à la Viaudière. Pensez : presque 23 degré protentiel à 
la récolte ! Un grand liquoreux ayant bénéficié tout à la fois de passerillage, grâce à une météo 
exceptionnelle, et de botrytis cinerea pour la pourriture noble. Nous apprécierez des notes de 
coing, miel, vanille très amples et longues en bouches. La fin de bouche garde pour autant une 
belle vivacité grâce à une élégante minéralité. 
Je vous le conseille seul, en début de repas avec des toasts de foie gras ou de fromages bleus 
pour un joli moment de gastronomie

Produced from the very last sortings of november 2010, this Noble Grapes sélection is likely to 
be one of the richest ever harvested at La Viaudière. Think about it : potential of almost 23° alc. 
at harvesting stage ! A great liquorous wine which took the most out of an exceptional weather, 
raisining and botrytis cinerea for noble rot. You will love its incredible length along with wide 
quince, honey and vanilla aromas. Still, the final touch is intense thanks to its singular and 
graceful minerality. 
I would recommend you to have it while starting the dinner with foie-gras toasts or blue cheese. 
A pure delicacy.

COTEAUX DU LAYON
PARADISIO

Rendement : 25 Hl/Ha
Cépage : Chenin
Vinification : Récolte tardive manuelle / 
Pressurage pneumatique
Alcool : 13,50 % vol.
Grande Garde : +20 ans
Température de service : 11 °C

Maximum yield : 25 Hl/Ha 
Varietal : Chenin
Wine-making : Very ripe grapes are hand-
harvested / Slow pneumatic pressing / Vini-
fied in French oak barrels
Alcohol : 13.5% ABV
Ageing potential : +20 years 
Serving temperature : 11 °C


